MAZIÈRES-EN-GÂTINE

23 élèves référents médiateurs

Vendredi, Manuel Balmer, éducateur à l'Association régionale œuvre éducative de vacances de l'Education vationale (Aroeven) est venu finaliser la formation des 23 élèves médiateurs de tous niveaux scolaires et 12 adultes accompagnateurs, sur le programme « la médiation par les pairs », au collège Roger-Thabault.

Ces élèves référents et volontaires régleront les petits conflits entre eux, sous le couvert des adultes. Les adultes ont reçu une formation en juillet. En septembre, une campagne de sensibilisation a été faite auprès des enfants, en octobre, le choix des médiateurs et une formation avec deux intervenants.

Vendredi, adultes et élèves ont été mis en situation et ont signé la charte du code de bonne conduite. Ils ont aussi créé un logo, envisagé l'aménagement d'une salle et travaillé sur les documents nécessaires à leur nouvel engagement. « La médiation par les pairs » interviendra au collège lundi 19 no-



Manuel Balmer, formateur, avec les adultes et élèves référents.

vembre. Sylvie Jacquet Gallo, principale, conclut: « Une façon pour les élèves de s'impliquer et de gérer les conflits mineurs entre eux: communiquer en se respectant mutuellement, respecter le secret, l'impartialité et la neutralité... Cela permet d'ouvrir un espace de dialogue et d'écoute complémentaire. »

